



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN - Ratsfraktion - Hiroshimaplatz 1-4, 37083 Göttingen

Geschäftsführung: Jürgen Bartz

Telefon: 0551/400-2785  
Telefax: 0551/400-2904  
GrueneRatsfraktion@goettingen.de  
www.gruene.de/goettingen

Antrag für den  
Gleichstellungs- und Personalausschuss  
am 26.11.2007

18. Oktober 2007

Grüne

## Mailinglisten für Unterlagen des Rates, der Ausschüsse und Ortsräte

Der Rat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt Mailinglisten für die Unterlagen des Rates, der Ausschüsse und der Ortsräte einzurichten. Über diese Mailinglisten sollen die Einladungen, Tagesordnungen, Sitzungsunterlagen und Niederschriften für die einzelnen Gremien frühzeitig allen interessierten BürgerInnen zugesendet werden, die die jeweiligen Mailinglisten abonniert haben. Dabei sollen für die Verschickung dieselben Fristen gelten wie für die Zusendung der entsprechenden Unterlagen an die Ratsmitglieder. Tischvorlagen sind über die Listen so früh wie möglich zu verschicken - grundsätzlich aber vor der jeweiligen Sitzung.

### **Begründung:**

Die Verwaltung hat angekündigt die öffentlichen Inhalte des Ratsinformationssystems Allris.NET in absehbarer Zeit im Internet für alle BürgerInnen zugänglich zu machen. Dies ist zweifellos ein wichtiger Schritt auf dem Weg zu einer transparenten und bürgerfreundlichen Verwaltung. Die Ratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragt dieses Angebot um Mailinglisten für Unterlagen des Rates, der Ausschüsse und der Ortsräte zu erweitern.

Der wesentliche Vorteil solcher Listen liegt auf der Hand: Aus der „Holschuld“ des Bürgers wird eine „Bringschuld“ der Verwaltung. Es ist dem Bürger nicht zuzumuten, täglich im Internet nachzuforschen, ob zu aktuellen politischen Themen neue wichtige Unterlagen auf den Internetseiten der Stadt veröffentlicht wurden. Durch die Newsletter werden deren Abonnenten immer sofort informiert, wenn Sitzungen angekündigt und wichtige Unterlagen verschickt werden. Durch Bereitstellung eines separaten Newsletter für die einzelnen politischen Gremien erhält der Bürger zudem die Möglichkeit, sich gemäß seiner Interessen seine ganz persönliche Auswahl an Ratsinformationen zusammenzustellen. Um die Versendung unnötig großer Dateien überflüssig zu machen, bietet es sich an, statt ganzer Dateien nur die zugehörigen Verknüpfungen zu verschicken zu Dateien, die auf den Internetseiten der Stadt bei Bedarf zum Download zur Verfügung stehen.

*Sabowef*

